

# Investition in die Sicherheit

Die Mitarbeitenden werden mit neuen Fahrzeugen ausgestattet



Das Team der «EM ELECTROCONTROL AG» wird mit 20 neuen Fahrzeugen ausgerüstet.

Bild: zvg

Die «EM ELECTROCONTROL AG» hat alle ihre Mitarbeiter mit neuen Fahrzeugen ausgestattet. Die durch die Garage Hofmann AG in Oberburg gelieferten Fahrzeuge wurden der Crew beim Restaurant Sommerhaus in Burgdorf übergeben. «Nach langjährigen Abklärungen konnte dieses Projekt nun endlich realisiert werden», freut sich Daniel Wyss, der seit dem Sommer dieses Jahres als Geschäftsführer des Unternehmens amtiert. Durch die Anschaffung der Neuwagen soll die Sicherheit der Mitarbeiter erhöht werden.

Die «EM ELECTROCONTROL AG» wurde 2002 mit dem Ziel gegründet, die gesetzlichen Installationskontrollen im Bereich elektronischer Anlagen fachgerecht durchzuführen. «Die Sicherheit für Menschen und Tiere hat bei uns erste Priorität», so Wyss. Der Hauptsitz des Unternehmens liegt in Bern, Regionalvertretungen im Kanton befinden sich im Berner Oberland, im Oberraargau, im Seeland, im Berner Jura und im Emmental. Das Dienstleistungsangebot gilt für die ganze Schweiz.

zvg